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新しい風‥‥。
４月６日には、本校第２８回入学

式が行われ、新入生６８名が入学し

ました。真新しい制服に身を包み、

中学校生活への期待と少々の不安

を抱えた面持ちで式に参加した６８

名は、まさしく本校にとっては「新し

い風」です。ひとりひとりの確かな成

長と、今後の東中の新たな伝統を築

く担い手となってくれることを願って

やみません。

入学式に先立って、本年度始業

式を行いました。新３年生は、東中

の屋台骨を支えるたくましい雰囲気

を醸し出しておりました。新２年生は

「先輩」となる緊張感と決意が表情

に表れておりました。

令和５年度の植田東中の発展を

予感させてくれる１日となりました。
【 上：１年１組 下：１年２組 】

〔 始業式で新２・３年生にお願いした２つのこと 〕

(1) この１年で、確実に成長してほしい。そのためには、目標をしっかりと持ち、その達成のために

努力をしなければならない。しかし、小さな日々の目標をきちんきちんと達成していくことは難し

いこと。クリアできなかった目標をどう立て直して修正し、達成のための努力をするかが大切。

(2) この植田東中での生活を楽しんでほしい。ただ、楽しむことを自分ひとりの狭い範囲で考えてし

まってはいけない。周囲の友人たちも一緒に楽しめなければ意味がない。周囲の人たちの気持

ちを尊重し、思いやりの心を持って、励ましや感謝の気持ちを忘れないことが大切。

〔 入学式で新入生に示した３つのキーワード 〕

(1) 「学ぶ」‥‥ 「豊かな知識」「深く考える力」「正しく判断する力」を身につけるために、授業を大

切にしてほしい。

(2) 「鍛える」‥‥ 体育の授業や部活動などで体を鍛ること。友達や先輩、先生方との関わりの

中で心を鍛えること。いやなこと、苦しいこと、辛いことから逃げたり避けて通ったりするのではな

く、家族や先生、友達の協力を得ながら立ち向かい克服していく、強い心を身につけてほしい。

(3) 「楽しむ」‥‥ 様々な学校行事や部活動を存分に楽しんでほしい。ただし学校は集団生活。

好き勝手なことをしたり、わがままなことを言ったりして、自分ひとりが楽しい思いをしてはいけな

い。周囲の友達の気持ちを思いやり、時には自分の気持ちを抑えながら行動し、みんなで楽しむ

ことが大切。
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新年度を迎えて（各学年代表生徒から）

【 第１学年 】「誓いの言葉」（入学式から） １年１組 赤津優里奈
木々の緑が色づき、春風が心地よく感じられる今日のよき日、私たち６８名は、たくさんの夢や希望をもって、

ここ植田東中学校に入学することになりました。校長先生をはじめ、諸先生方、本日は私たちのためにこのような

すばらしい式を開いていただき、ありがとうございます。

今日からいよいよ中学校生活が始まりますが、期待と不安でいっぱいです。中学校では、難しくなる勉強に根

気よく取り組み、友達との交流を大切にしたいと思います。

小学校生活の後半の三年間は、新型コロナウィルスの影響で、いろいろな活動が制限されてしまいました。中

学校では、学習やさまざまな活動に積極的に取り組んで、充実した三年間を過ごしたいです。

今までとはまったくちがう新しい環境で、わからないことがたくさんあり、ご迷惑をおかけしてしまうことがあるかもし

れません。そのときは、先生方、先輩方、ご指導くださいますようお願いいたします。

私たち新入生一同は、植田東中学校の生徒として、よりよい学校生活を笑顔で送ることをここに誓います。

【 第２学年 】 ２年１組 渡邉 栞凪
令和５年度を迎え、２年生になり、後輩から先輩という立場になりました。去年、この植田東中学校に入学し

てきて、あっという間に１年が過ぎ、２年目に入りました。

私たち２年生の目標は「先輩らしい行動をする」ということです。今までは、先輩方の行動を見習いながら生

活していました。しかし、今年度からは後輩が入ってきて、１年生のお手本にならなくてはいけません。そこで、いつ

見られても完璧な姿でいられるよう、普段から意識することが大切だと思います。後輩から尊敬される先輩にな

れるようがんばりたいと思います。また、委員会活動や係活動では、１年生のときよりも、もっと積極的に行動しよ

うと思います。与えられた仕事を責任を持って行い、先生方や先輩方から信頼してもらえるよう頑張りたいです。

次に、課題についてです。私たちは去年、提出物の提出率がとても悪く、改善できていないまま進級してしまい

ました。期日をしっかり守れている人がいる中で、言われても出せない人がいます。今年度はそのようなことがない

よう、学級役員を中心に、新しいアイディアを取り入れ、改善できるように工夫していこうと思います。

私たちは２年生になってクラス替えがあり、クラスメイトや担任の先生・教科の先生が替わりました。新しい環境

になり、まだなじめない人もいると思います。ですが、少しずつ絆を深めていき、協力して学校生活を送れるようにし

ていきたいです。「楽しむときには楽しみ、やるときはやる。」というように、メリハリをつけることも大切だと思います。

毎日楽しく、そして充実した１年間になるよう、クラスの仲間たちと一緒に、互いに協力し合い、頑張っていこうと

思います。１年生のときよりも、質の上がった１年間にしていきたいです。

【 第３学年 】 ３年１組 丹野 舜大
私たち３学年の目標は、最高学年としての自覚をもって行動することです。委員会活動では、今まで先輩方

に教わってきたことを活かして、後輩にお手本となるような活動ができるようにしたいです。部活動では、新入生に

は色々なことを一から教え、２年生にはしっかりと引継ぎをして、中体連などの大会に向けて練習に励んでいきた

いと思います。

次に、今年度３年生全員で本気になってがんばりたいことは、勉強です。私たち３年生は受験生なので、志

望校合格に向けて、２年生の頃から受験教材を用いて毎日勉強しています。しかし、家庭学習の内容が薄い

人や勉強時間がとても少ない人がいるので、受験に向かって学年全体で一生懸命がんばりたいです。

さらに３学年では、２学年のときにできていなかったことをできるようにしたいです。２学年の時の反省として、１つ

目は登校時刻が遅いことです。「チェック５０」ぎりぎりに登校したりする人が目立っていたので、一人一人呼び

かけをして、遅れる人がいなくなるように改善していきたいです。２つ目は、「２分前着席・学習」の徹底です。２

年生の時は２分前着席はできていたのですが、学習はできている人とできていない人がいたので、しっかり一人一

人が学習できるようにしていきたいです。３つ目は、落ち着いた生活を心がけることです。昨年度とは違い、最高

学年である私たちは、みんなのお手本となるように落ち着いて生活することが必要です。

委員会活動では、最高学年としての自覚をもち、後輩たちをリードし、学校行事でも全校生が心から楽しん

で参加できるように、みんなで知恵を出し合っていきたいと思います。そして、３年生全員で笑顔で卒業できるよう

に、充実した毎日を過ごし、全員で進路を実現したいと思います。


